

12/22
红旗

戦争の終止へ
今言つたりれば

これまでアメリカは、一貫して自分たちの戦争に日本を巻き込むもとしてきました。憲法9条を持つ日本は、アメリカの要請を断ってきました。(安保法制) 参戦が可能になった。外しています。戦後70年続いた「戦争しない国」の歴史が終わってしまうこと、諸外国からの信用が失墜することに対する危機感を覚えています。

愛媛大学元学長 小松 正幸さん



こまつ・まさゆき
1941年長野県生まれ。
北海道大学大学院理学
研究科博士課程修了。
日本地質学会会長、愛
媛大学学長などを歴
任。現在、同大学名誉
教授。

超えれば、自衛隊員が殺され、殺されることになり、世界中に敵をつくることになります。安全保障上も問題で、テロのリスクも高まります。

9条という宝物守る

はなし、軍隊を持ってい
る国を見習う必要はないと思
います。國会が成立した法は、國
会で廃止法案を通せば廃止
する事になります。戦争に
させないために、安保法制
の廃止をめざして行動しま
す。參院選で安保法制に反
対する勢力が過半数を占め
れば、廃止も現実的になる
はずです。

國会が成立した法は、國
会で廃止法案を通せば廃止
する事になります。戦争に
させないために、安保法制
の廃止をめざして行動しま
す。參院選で安保法制に反
対する勢力が過半数を占め
れば、廃止も現実的になる
はずです。

日本共産党的國民連合政
治

ささき・りゅう 1955
年愛媛県新居浜市生まれ。中央大学法学部卒。
2000年から新居浜市長